



郷の集い

新 郷 校 P T A

世界に1つだけの花

めざせ オンリーワン!



小川みち代先生

- ②考古学者
- ③野ネズミ
- ④子ども達が大きな声で校歌を歌っていて、元気な子どもたちがいっぱい学校だと思いました

1年生 私の夢

「リーグで活躍するサッカーの選手になりたいな。きたはやし。」

「子どもが大好きな保育園の先生になりたいな。やさしい。」



「浜崎あゆみみたいなかわいい歌手になりたいな。すまじい。」

「動物が大好きなペットショップのおねえさんになりたいな。しらいし。」

「絵本を読むのが上手なおねえさんになりたいな。こじし。」

「世界新記録を出す水泳の選手になりたいな。たかひら。」

「火事的时候に活躍するすごい消防士になりたいな。ひがして。」

「ファミリーマートのやさしいレジのおねえさんになりたいな。やなきはら。」

「お父さんみたいな大型トラックの運転手になりたいな。やまくち。」

「みんなの夢を叶えたい
一年生「みんなの夢」を叶えたい
合って、みんな仲良く助け
いっしょに頑張りたいな。輝



夢を味がそう

ひんぎやが子



3年生

何事にも元気いっぱい取り組むクラス。ぶつかり合いながらも「なかま」を大切にする思いやりの心を育てたいです。



栗野先生 (新任)

- ①金津中学校
- ②スチュワーデス
- ③犬
- ④元気のいい子どもの多い学校



さくら

8名と
少人数で

すがにぎやかで元気一杯のチビっ子達です。笑い声やケンカの声、泣き声と大きな声が毎日響き渡っています。

城戸橋美千恵先生

- ②望みは高くスチュワーデス (キャー!はずかしい~)
- ③犬が大好き。犬になりたい



4年生

いつも元気いっぱい16名。「みんなが助け合うことができる、楽しく明るいクラス」をめざし、力を合わせて頑張るぞ!!

黒川 晋先生

- ②小学校の先生かテレビ局のプロデューサー (テレビ大好き人間でした)
- ③ピーバーかなまけもの



2年生

元気いっぱい、パワフルな2年生です。自然大好き、生き物大好き! どんなことにもチャレンジしてがんばっています。

巻田真由美先生 (新任)

- ①波松小学校
- ②保育園の先生
- ③羊
- ④朝、子どもたちが集団登校している様子を見て、なんて思いやりのあるやさしい子どもたちなんだろうと思いました





6年生

いよいよ6年生!! 修学旅行、体育祭と今から楽しみにしています。みんなのお手本になるかしこい6年生になります。

水野賀寿美先生

- ②お花屋さん、本屋さん
- ③コアラ



5年生

学級目標は「力を合わせてレッツゴー!」どこまでやれるかチャレンジしよう。



堂下敬子先生 (新任)

- ①成器南小学校
- ②ケーキ屋さん
- ③リズ
- ④挨拶がよく、素直で優しい子ばかりだなあと思いました

- ①3月に卒業しました
- ②ケーキ屋さん
- ③ペンギン
- ④友達や下級生を思いやることのできる子が多い学校



米谷先生 (新任)

吉澤君子校長先生

- ②歌手
- ③象



後藤亜好先生 (新任)

- ①磯部小学校
- ②アイドル歌手♪
- ③くろひょう (動物占いでは)
- ④校歌を歌う声がなんて大きいだろうとびっくりしました。私も負けていけないわ!! と気合いが入りました

日芳達也 教頭先生

- ②警察官
- ③クマ?ゴリラ?

八十嶋章雄先生

- ②農業試験場の人
- ③マッコウクジラ (憧れ)

職員室



先生紹介

- ①前任校
- ②将来の夢
- ③自分を動物に例えると...
- ④新郷小学校の第一印象



竹内美智恵先生

- ②パン屋さん
- ③ねずみ



岡崎さん (新任)

- ②小学生の頃は戦時中から終戦の時で、腹一杯食べることが出来ず食べ物商売をしたいと思います
- ③ねずみ年生まれですが動作が早くないので牛かな
- ④みなさんが大きな声で挨拶をされるので、一日中明るく楽しい気分で過ごせます

PTA 行事予定

- 4.11 歓送迎会
- 4.18 両親学級
- 5.23 「郷の集い」 発刊
- 5.25 第一回資源回収
- 7.22~ プール監視 (8月11日まで)
- 8. 9 スポーツフェスティバル (雨天 10日)
- 8.24 奉仕作業 (雨天 31日)
- 9.14 新郷校区区民合同体育祭 (雨天 15日)
- 10.26 第 2 回資源回収
- 11.15 ふれあい学級
- 12.17 保護者会
- 2月 両親学級・卓球大会
- 3月 PTA 総会・「郷の集い」発刊

もよろしくお願い申し上げます。

は、今年度予定されています。『合宿通学』も子供達にとっては貴重な体験となるはずです。一回りも二回りも成長する事を期待しています。本年度もよろしくお願い申し上げます。



PTA 会長 小島 啓道

ふれあい

子供達の多くが日常的にパソコンをたたき携帯電話を持ち歩いていて I T 時代の流れにどっぷりつかっている。教育現場でも I T 教育が盛んになりつつあり、人間とふれ合う時間が少なくなっていくのではと心配しています。人との交わりの中で、人間関係の機微を学び、集団生活の規範や倫理観を体得していくのではないのでしょうか。文化活動やスポーツ活動を通して人とふれ合う事の楽しさや大切さを体験させることが必要だと思えます。本年度予定されています『合宿通学』も子供達にとっては貴重な体験となるはずです。一回りも二回りも成長する事を期待しています。本年度もよろしくお願い申し上げます。



学校長 吉澤 君子

「ほめ上手」に「叱り上手」

平成十五年度がスタートして一か月余り。子どもたちの元気で楽しく学校生活を送っている姿で、学校は活気づいています。

ところで、子どもたちは大人からほめられたり叱られたりする中で、意欲をかき立て社会のルールを覚えていきます。

ほめられた時の子どもの目は輝き、次もほめられようと努力します。子どもをよく見て、良い心を持った時や良い行いをした時等を見逃さず、心を込めてタイミング良くほめると、子どもの心にピンと響くのがよく分かります。

また、小学生の場合、事のよし悪しは理解度に差こそあれ、多くの場合分かっているものです。しかし、「おもしろいからつい」という場合が多く、心の隅では「しまった」という思いから、胸がドキドキしているものです。したがって、悪い時を見逃さず真剣に叱ります。子どもの目線で納得のゆくように話し、そのよし悪しを教えるのです。

日常の多忙さの中でつい諦めたり感情的になったりして、見逃して見当はずれのことをしないよう

最後にになりましたが、教職員一人丸となって学校教育に邁進して参りますので、ご理解とご協力、ご支援をよろしくお願いいたします。

クラブ外部講師紹介

新郷小では、4・5・6年生が毎週金曜日にクラブ活動を行っています。今年度からスクールサポーターの方々のご協力をいただき、次の3つの新しいクラブが発足しました。子どもたちも、クラブの時間を楽しみにしているようです。

★茶道クラブ

白井やす子様 (田中温泉)
市野 弘子様 (舟津温泉)



市野弘子さん

★手芸・お菓子クラブ

松田みゆき様 (河 水 苑)



白井やす子さん



松田みゆきさん



小西幸栄さん

★エアロビクス(スポーツ)

小西 幸栄様 (河 水 苑)

に、常に子どもをよく見て「ほめ上手」「叱り上手」に徹し子どもの心に訴えていくことを、常に心がけています。

最後にになりましたが、教職員一人丸となって学校教育に邁進して参りますので、ご理解とご協力、ご支援をよろしくお願いいたします。

アルミ缶回収について

補導委員会では、昨年同様資源回収時にアルミ缶を回収する事になりました。アルミ缶の中にスチール缶が混入すると回収後に分別が必要になります。アルミ缶は分別され資源ゴミに生まれ変わります。しかしスチール缶が混入するとただのゴミとなってしまいます。

以上の事にご理解して頂き、有効な収入減となっております資源回収に皆様のご支援、ご協力をお願い致します。

ありがとうございました。

三月三十一日をもって、四名の先生方が本校を後にされました。

吉川先生は高椋小学校へ、五十嵐先生は吉崎小学校へ、川端先生は芦原中学校へそれぞれ転任されました。また佐々木先生は退職され御家庭で過ごされるそうです。先生方には本当にお世話になりました。心から感謝するとともに、先生方の今後の御活躍と御健康を願っております。



おくやみ

去る四月九日、校務員としてお世話になった坪田正士さんが、病気のためお亡くなりになりました。あまりにも早いお別れが、残念でなりません。心から御冥福をお祈り致します。